Almonte lidera el descenso de criminalidad en la provincia de Huelva en el primer trimestre de 2025

Almonte se sitúa a la cabeza en materia de seguridad ciudadana tras registrar el mayor descenso de criminalidad de la provincia de Huelva durante el primer trimestre de 2025. Según los datos publicados por el Ministerio del Interior, el municipio ha experimentado una bajada del 20% en las infracciones penales respecto al mismo periodo del año anterior, en contraposición con la tendencia provincial, donde la criminalidad ha aumentado un 1,9%.



p://www.almonte.es/export/sites/almonte/es/.galleries/imagenes-noticias/Noticias-2025/Mayo/Dia-26/Nuevos-coches-Policia-Local.jpg)

Este avance se refleja especialmente en delitos como las agresiones y peleas en grupo, que se han reducido un 50%; los robos con violencia e intimidación, que también han descendido en un 66,7%; o los delitos contra la libertad sexual, que han bajado un 66,7%. Otro de los datos más destacables es la disminución de la ciberdelincuencia, con una reducción del 50,8% respecto al año anterior. Estas cifras evidencian una evolución positiva del municipio en la lucha contra las distintas formas de criminalidad, situándose como referente en prevención y seguridad pública.

El Ayuntamiento de Almonte ha destacado que estos buenos resultados son fruto del trabajo coordinado entre administraciones, fuerzas y cuerpos de seguridad y la propia ciudadanía. Un esfuerzo que se ha visto reforzado en esta legislatura mediante la convocatoria periódica de la Junta Local de Seguridad, en la que se planifican dispositivos específicos con antelación a las fechas clave del calendario local. Esta planificación permite anticipar riesgos, ajustar recursos y reforzar la presencia policial en momentos de especial concurrencia.

Desde el equipo de gobierno han valorado de forma muy positiva estos indicadores y aseguran que continuarán profundizando en políticas de seguridad cercanas, preventivas y eficaces, que refuercen la convivencia y la confianza de los almonteños. La evolución de los datos confirma que Almonte avanza "construyendo, con rigor y colaboración, un municipio más seguro para vivir, visitar y desarrollarse", han subrayado.

La Policía Local de Almonte amplía su flota con nuevos vehículos

El Ayuntamiento de Almonte ha incorporado recientemente tres nuevos vehículos a la flota de la Policía Local, con el objetivo de reforzar la seguridad y mejorar la capacidad operativa en el territorio municipal. La nueva dotación incluye dos SUV y un todoterreno 4x4, que ya han sido puestos en servicio.

Esta actuación se suma a la adquisición de dos motocicletas tipo trail, incorporadas recientemente, y forma parte de un plan de modernización de los medios disponibles para los agentes. Paralelamente, ha concluido el proceso selectivo para cubrir nueve nuevas plazas de Policía Local, lo que permitirá reforzar la plantilla de forma significativa en Almonte, El Rocío y Matalascañas.

Con estas incorporaciones, el consistorio almonteño continúa avanzando en el fortalecimiento de los recursos humanos y materiales destinados a la seguridad ciudadana, en un municipio con una elevada demanda de servicios por su amplitud territorial y la concentración estacional de población.



http://www.almonte.es/export/sites/almonte/es/.galleries/imagenes-noticias/Noticias-2025/Mayo/Dia-26/Junta-Local-Seguridad-2.jpg



http://www.almonte.es/export/sites/almonte/es/.galleries/imagenes-noticias/Noticias-2025/Mayo/Dia-26/Jnta-Local-Seguridad-1.jpg